
Assemblée générale 2021/2022 
Club Guipavas Savate.

LE 2 JUILLET 2022 

Présents 
Marion, Sylvain, Philippe Jaffres (élu du conseil municipal de Guipavas), Alain, Didier, Thibaud, 
Thomas, Jean-Benoit, Jean-Charles.


Claire Dagorn (trésorière) excusée.


Présentation du club 
Le club existe depuis 2019 avec 40 adhérents la première année, 57 adhérents cette année (33 
mineurs et 24 adultes). La savate est un sport d’opposition poings/pieds sous 2 formes: l’assaut 
et le combat. Le club propose des séances loisirs et compétitions en assaut.


Nous proposons 5 cours par semaines:

• 2 cours de savates le lundi et jeudi soir,

• 2 cours enfants 6/10 ans et 11/14 le mercredi après midi,

• 1 cour de boxe anglaise le mercredi en début de soirée.


Le club est local avec de une belle mixité et de nombreux enfants du quartier. Elle est la seule 
association sportive implantée et pratiquant au Douvez. 


Bilan financier 
Au vu du contexte sanitaire de la saison passé, il a été décidé d’appliquer un tarif réduit pour les 
ré-abonnements (120€ pour les adultes, 90€ pour les enfants).


Le bilan est négatif de 2857€ lié à l’achat de l’enceinte (6125€) mais le solde de trésorerie reste 
positif (+2700€). Subvention municipale 569€ + 100€.


Une demande de financement pour les déplacements en compétition a été faite à la municipalité. 
Demande reçue par la commune, le passage en conseil municipal pour le vote est en septembre.


Investissement et équipement 
• Commande de groupe en tenues hexagone combat pour les adhérents (quelques aléas de taille 

et défaut de fabrication, équipe ré-active pour le remplacement).

• Commande sweet à capuche avec Intersport avec 3 sponsors: Yo Nutri, DVR France et PLR 

Immo. Un premier contact pour de futures opérations.

• Commande chaussures Rivat (constitution d’un stock pour les compétitions).

• Achat d’une enceinte de boxe (ring) chez SportCom.

• Préparation d'un stock de matériel pour prêt/vente au adhérents (protections, métal boxe, …)

• Mise en place d’un site internet: https://www.guipavas-savate.fr. Il est en cours de construction.


La saison 
Cette année a été quasiment complète malgré les conditions sanitaires en place et le nombre de 
cas contact à gérer.


https://www.guipavas-savate.fr


Nous remercions Jean-Charles et Louis pour leur aide et leur implication lors des cours enfants 
du mercredi ainsi que durant les compétitions.


Le ring est apprécié par les adhérents et permet de s’entrainer et se préparer aux compétitions 
dans de bonnes conditions. Nous espérons recevoir sur notre commune des challenges ou 
compétitions dans les saisons prochaines.


• Mise en place d’un cours d’anglaise.

• Championnat de Bretagne assaut pour Sylvain à Ploermel.

• Passage de grade en octobre pour les enfants avec l’aide d’adultes adhérents.

• Championnat Finistère enfants à Lesneven en novembre.

• Echanges récurrents avec le club de Brest.

• Open de Finistère adultes à Crozon (2 qualifiés pour l’Open de Bretagne)

• Open de Bretagne adultes à Lanester (1 qualifié pour l’Open de France).

• Regroupement enfants avec le Club de Morlaix.

• Challenge jeunes et milles gants avec plusieurs champions de Bretagne.

• Open de Frances adultes à Paris.

• Passage de grades en juin pour le enfants.

• Passage de grades adultes étalés sur plusieurs cours.


Les cours enfants se sont terminés le 22 juin 2022, les cours adultes sont maintenus jusque fin 
juillet.


Un repas de fin d’année est organisé ce jour à la plage du Douvez en famille avec un pot offert par 
le club à la suite de l’assemblé générale.


La saison à venir 
Nous avons reçu de nombreuses demande d’inscription en juin, nous seront obligés de limiter le 
nombre d’inscription chez les enfants afin d’avoir des groupes de 14 maximum pour le 6-10 ans 
et 18 pour le 11-14 ans.


Pour les jeunes en compétition (à partir de benjamin), nous leur demandons de venir au moins 2 
fois par semaines, pour les adultes au moins une fois par semaine. Plus on vient, plus on 
progresse, plus on progresse plus on prend plaisir, plus on prend plaisir, plus on vient.


Les cours reprennent le 5 septembre 2022.


• Préparation de réception de compétition pour la prochaine saison.

• Le forum des associations le 3 septembre: stands dans la salle de l’Alizée le matin et 

démonstration à la salle du Douvez l’après midi.

• Ouverture d’un cours le samedi matin de 9h30/11h (salle réservée). C’est cours avancé: 

technico-tactique, mêmes exercices sur plusieurs séances.

• Mise en place d’une section confirmés/débutants dans le cours enfants et adultes.


L’idée de mettre en place un gala à la salle du Douvez en début de saison pour les adhérents et 
les familles a été avancée:

• l’enceinte au milieu.

• tables autour avec un repas de traiteur.

• un arbitre mais pas de juges, victoire à l'applaudimètre.


Formations des adhérents (payantes pour le club):

• juges arbitres pour les enfants qui sont en compétition,

• juges arbitres pour les adultes (gant rouge nécessaire),

• gants jaunes pour Jean-Charles et Louis (et autres).


Thibauld se renseignement pour organiser une sortie savate sur un weekend (pourquoi pas aller 
voir un gala de savate dans le Morbihan).




La fédération française de savate propose des labels pour les clubs. Deux au moins sont 
accessibles au club grâce à l'école de boxe et l’enceinte. Il faut voir pour faire les dossiers.


Bureau 
Evolution du bureau de l’association, un vote a été proposé pour élire Jean-Charles comme 
nouveau secrétaire: accepté à l’unanimité.


Questions diverses 
Didier pour Philippe Jaffres: Des récompenses sont données par la mairie lors des voeux du maire 
pour les compétiteurs ayant reçu un titre dans l’année. Est-ce que le club de savate est 
concerné ? La réponse est oui, il y a une demande à remplir pour donner les informations 
nécessaires.


Thibaud: Il serait intéressant de s’approprier plus la salle, de proposer plus de visibilité pour la 
salle. Réponse de Philippe Jaffres: La signalétique de la salle peut être améliorée.


Philippe Jaffres:

Association avec une belle progression et une belle dynamique. Présence d’enfants, d’adultes et 
de femmes et d’homme et un rayonnement au delà de la commune. La constitution d’un bureau 
n’est pas forcement limité à 3 personnes, n’hésitez pays à vous faire aider et compléter le bureau. 
La commune a subventionné l’association (à hauteur de 567€) et peut fournir du matériel pour 
différents évènements y compris la possibilité d’avoir un fourgon 9 places mis à disposition des 
associations.


Gestion de la salle:

• Le mercredi c’est l’école de boxe, en cas de problème de réservation certains enfants viennent 

seuls et ne sont pas au courant d’un changement de salle (parents au travail, etc.). En cas de 
souci, la responsabilité du club est engagée. En cas d'annulation du cours de boxe, un délai 
minimum doit être respecté.


• Est-ce qu’une autre association peut avoir la priorité sur l’école de boxe ?


Merci de votre présence. 

Le bureau
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